

Forums pour l'entourage

Parent

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2019 à 01h12

Ma fille de 19 ans se drogue depuis presque 4 ans. Et je ne sais plus quoi faire. Décrochage scolaire, absence scolaire, vol, mensonge. Elle a commencé le cannabis, codeine, ketamine, tramadol, estasy. A présent elle consomme de la coke, speed et ketamine. Je ne sais plus l'aider elle est suivie par une psychiatre et psychologue. Je n'en peux plus et elle me menacait de partir de la maison. On a vu son psychiatre pour faire le point cette après-midi et elle veut partir et moi aussi je ne peux plus la gérer étant invalide de 2 maladies chroniques. J'apprends via l'école qu'elle n'a pas été ce matin. Je lui ai demandé des explications et elle m'accuse de tout en hurlant sur moi limite violente. Je lui ai demandé de partir sinon j'appelle la police et elle est parti. J'ai mis au courant son père qui ne m'a jamais aidé dans ce combat. Ma fille aînée est parti à cause de cette situation tellement invivable. Elle est renfermée, dépressive, saute d'humeur et paranoïaque. Aidez moi je me sens seule. Merci

1 réponse

Profil supprimé - 19/04/2019 à 15h03

Bonjour Mee,

Je constate que personne n'a pu vous répondre, et comme j'arrive tout juste sur le forum dédié à l'entourage, je vous réponds pour vous dire que vous n'êtes pas la seule personne confrontée à ce terrible fléau. Ma fille vient de fêter ses 20 ans, et deux jours après, elle était transportée aux urgences pour quasi overdose de cocaïne, cannabis, alcool... Je vis cela depuis ses 16 ans.. En fait, pendant 18 mois, j'ai été moins consciente de ses problèmes car elle vivait avec son petit ami, et pendant un bon moment, elle semblait avoir diminué fortement ses consommations.. Mais elle a repris, m'a appelé en pleurs en me disant qu'il fallait absolument qu'elle se fasse aider pour son problème de consommation de cocaïne. Rdv a été pris au Csapa, mais, comme elle avait fait l'année précédente où elle avait poussé ce même cri d'alarme, elle n'est pas allée au rendez-vous. C'est comme si elle voulait obtenir de l'aide sur le champ, mais que dès lors qu'il y a une attente, selon elle, trop importante, elle renonce à se faire soigner et me lance à chaque fois "t'inquiète maman, ça va maintenant !". Je ne suis bien sûr pas dupe, mais que faire ???

Voilà, je voulais vous dire que vous n'êtes pas seule, loin de là d'ailleurs à mon avis, après, les gens ont peut-être des craintes à se livrer ainsi sur un forum et se contentent de lire sans oser répondre...

Je pourrai encore vous parler de toutes les années qui viennent de s'écouler et qui n'ont pas été de tout repos, loin de là, mais pour l'instant, je vais me contenter de vous envoyer ce message.

A bientôt,

mamanimpussante1965